

MUJER DE MATERIA GRIS

Concepto y realización: Antonio Alvarado.
2012.005.

Vídeo monocanal.
Formato de pantalla: 4:3.
Duración: 7'23".

Ha sido presentado en:
MALBA. Buenos Aires. Argentina. 2012.



Forma parte del tríptico *Malas*, compuesto por tres vídeos que giran en torno a las relaciones entre el autor y la mujer.

En *Mujer de materia gris* muestra a la mujer como ser pensante y el conflicto que esto ocasiona en el entorno social, acostumbrado, o quizás acomodado, a que ni las mujeres ni los obreros piensen.

Los tres vídeos están realizados mezclando texto e imágenes producidas por el autor a lo largo de muchos años; dándoles, no un nuevo significado pero sí un nuevo significante, a modo de revisión de su propia masculinidad a través del compromiso por la libertad y la femineidad de las protagonistas.

<http://vimeo.com/antonioalvarado/mujerdemateriagris>